

SEREMI MINVU DEL MAULE, PABLO CAMPOS:

“Nuestro foco está puesto en seguir avanzando en materia habitacional”

• La autoridad del ramo reiteró que el cumplimiento anticipado de la meta del Plan de Emergencia Habitacional, no frenará la gestión para seguir entregando nuevos hogares a las familias maulinas.

TALCA. El seremi de Vivienda y Urbanismo del Maule, Pablo Campos, destacó que pese a haberse cumplido en la región la meta del Plan de Emergencia Habitacional, se continúa trabajando sin pausas para entregar más soluciones habitacionales a las familias maulinas tanto

en el sector urbano como rural.

La autoridad del ramo indicó que de acuerdo con el último informe emanado desde el nivel central con cierre de febrero, se alcanzaron las 18.411 viviendas entregadas o terminadas, otras 9.260 en ejecución con distintos

niveles de avance y 4.402 en procesos técnicos y administrativos para iniciar obras. El jueves 16 de enero, con la visita del Presidente de la República, Gabriel Boric, y el ministro del Mívu, Carlos Montes, se marcó el hito de cumplimiento del 100 por ciento de la meta



Autoridad indicó que, de acuerdo con el último informe emanado desde el nivel central con cierre de febrero, se alcanzaron las 18.411 viviendas entregadas o terminadas.

establecida en 16.667 nuevos hogares para el Maule, en el lapso de marzo del 2022 y marzo del 2026. También a nivel nacional ya se ha logrado el 70,98 por ciento de la meta, considerando que se han terminado o entregado 184.549 nuevos hogares de un total de 260.000 viviendas comprometidas.

CIFRAS

Según las cifras oficiales, Maule al mes de febrero registra un 110 por ciento sobre la meta establecida, res-

tando aún 11 meses de gestión enfocada en materializar una serie de proyectos habitacionales. “Los cálculos apuntan a que vamos a terminar o entregar a marzo del 2026, alrededor de 22 mil viviendas lo que se traduce en un cumplimiento de la meta por sobre un 32 por ciento”, acota Pablo Campos. El titular del Mívu en el Maule agregó que “así estamos entregando una importante señal a la ciudadanía que no nos conformamos con cumplir con la meta regional. Nuestro objetivo es

avanzar con todos los comités que están en algún proceso en la región, que nadie se quede atrás. Queremos comunicar que nos importan los tiempos de preparación, postulación y ejecución, siendo importante la colaboración de las entidades y empresas locales, del gabinete regional, del Gobierno Regional y de los Gobiernos Comunes. Nuestro mensaje a los grupos es que no están solos. El Mívu los acompañará en el proceso que hemos ido acortando”, apuntó Pablo Campos.